



Boletín de Prensa

Quito, 24 de julio de 2025

LA UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR PROMUEVE ESPACIOS RECREATIVOS Y EDUCATIVOS PARA LA NIÑEZ QUITEÑA

La Universidad Central del Ecuador, a través de la Dirección de Vinculación con la Sociedad, impulsa el desarrollo de las Colonias Vacacionales 2025, Sembrando Huellas, dirigidas a 150 niños y niñas de entre 6 y 12 años de diferentes barrios del Distrito Metropolitano de Quito.

Esta iniciativa tiene como objetivo fortalecer el vínculo universidad-sociedad, mediante una propuesta que brinda la oportunidad de participar en actividades lúdicas, educativas, deportivas y culturales, orientadas a fomentar la creatividad, el aprendizaje y el trabajo en equipo.

Durante la inauguración oficial de las Colonias Vacacionales “Sembrando Huellas”, participaron autoridades universitarias, monitores voluntarios y familias beneficiarias. El acto marcó el inicio de una programación que se extenderá del 14 al 25 de julio.

La institución reafirma así su compromiso con la transformación social y la construcción de espacios inclusivos, seguros y enriquecedores para la infancia.

N. S.